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VERBALE ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA DEL  

20 FEBBRAIO 2025 

Oggi alle ore 21.00, presso il ristorante “Tennis Como”, in Como, via 

Simone Cantoni n. 1, si è riunita l’assemblea generale ordinaria dei soci 

della associazione. 

Ai sensi dello statuto sociale vigente, assume la presidenza il Presidente 

della associazione, Alberto Arcioni, il quale, sempre ai sensi di statuto, 

chiama a fungere da Segretaria Marisa Angelinetta. 

Il Presidente constatato che sono presenti in numero sufficiente gli 

associati in regola con il pagamento della quota associativa, così come 

statuito dall’art. 6 e precisamente:  

Alberto Arcioni, Rosanna Bernasconi, Fabrizio Bianchi, Marisa 

Angelinetta, Norma Pagani, Ezio Ballerini, Daniela Denti, Francesca 

Montano, Edoardo Helzel (per delega a Marisa Angelinetta), Bordoli 

Laura Edvige (per delega a Marisa Angelinetta),  Carlo Arcioni, Bordoni 

Roberto,  Alessandra Pusterla, Paolo Camagni, Antonella Amicone, 

Cristina Carella, Mirco Mantovani e Paola Moschioni,   

dichiara 



l’assemblea validamente costituita, formalmente convocata con avviso in 

data 03 febbraio 2025 inviato agli associati - a mezzo posta elettronica, 

affisso in bacheca della sede de “La Stecca” - ed atta per discutere e 

deliberare sul seguente     

ORDINE DEL GIORNO 

1° - esame ed approvazione del bilancio d’esercizio consuntivo al 

31.12.2024 e dei relativi documenti accompagnatori, deliberazioni 

inerenti e conseguenti; 

2° - esame ed approvazione del bilancio preventivo 2025; 

3° - resoconto attività svolte nell’anno 2024; 

4° - proposte di assegnazione beneficenza per il corrente anno 2025; 

5° - nomina Consiglio Direttivo per il triennio 2025 – 2027; 

6° - quota associativa e campagna tesseramento anno 2025; 

7° - aggiornamento programma prossime attività; 

8° - varie ed eventuali. 

Il Presidente apre la riunione e dà lettura della sua relazione che si riporta 

integralmente di seguito: 

“ Cari coetanei, 

ringrazio tutti Voi per la presenza alla nostra annuale Assemblea. 

Devo innanzitutto sottolineare che l’anno appena trascorso si è chiuso 

con un buon risultato economico, che ci ha permesso di elargire €. 



2.500,00 in beneficenza, mantenendo costante le liberalità erogate nel 

2023. 

Di tutto questo, dobbiamo essere orgogliosi e vi ringrazio … 

Questa consapevolezza deve essere di stimolo per onorare il nostro 65° 

compleanno con importanti beneficenze. 

Quindi ora diamo inizio alla nostra assemblea.  

Come indicato nell’avviso di convocazione, l’assemblea odierna prevede 

all’ordine del giorno alcuni punti che verranno esaminati, discussi e 

deliberati così come previsto nello stesso avviso. 

Con riferimento al consuntivo del 2024, le quote associative sono state 

n. 32, mentre nell’anno 2023 le quote sono state in totale n. 37.  

In sede di Consiglio Direttivo del 21.12.2020 e così riproposto nelle 

assemblee del 2021, 2022 e 2023, come era stato suggerito dal nostro 

Paolo, la quota associativa dei componenti il Consiglio, i Revisori ed i 

Probiviri, a discrezione degli stessi, è stata da alcuni raddoppiata anche 

per l’anno 2024. Anche nell’ultimo Consiglio Direttivo del  23 gennaio 

scorso il medesimo suggerimento è stato riesposto. Un particolare mio 

personale ringraziamento a tale adesione. 

Passando alle voci di bilancio, il nostro tesoriere Marisa vi esporrà e 

illustrerà nel dettaglio le entrate e le uscite in esso contenute per poterlo 



sottoporre alla vostra attenzione per la discussione ed approvazione, 

dopo la lettura da parte del nostro Collegio Sindacale della relazione al 

bilancio stesso. 

Relativamente alla beneficenza vi rendo noto che il Consiglio Direttivo 

nell’ultima riunione che si è svolta lo scorso 23 gennaio come già detto, 

ha deliberato di erogare un importo complessivo di €. 2.500,00, somma 

che è già stata devoluta, come segue: 

• €. 1.500,00 all’Associazione Asimas (Mastocitosi), nostro punto 

focale da qualche anno; 

• €. 100,00 a Villa Carlotta per la conferma dell’adesione 

all’iniziativa “Adotta una pianta, salva la Bellezza”; 

• €. 300,00 alla Cooperativa Sociale Arca di Como per il progetto 

“parco San Martino”;  

• €. 300,00 a La Rosa Blu di Grandola ed Uniti per la Costruzione 

di una residenza socio-sanitaria per giovani con disturbi dello 

spettro autistico; 

• €. 300,00 per l’acquisto di gomitoli di lana colorata per la 

realizzazione di copertine, bambole, pupazzi, cuscini e altro, da 

consegnare a mani di Giuliana Minola, segretaria de l’Associazione La 



Stecca; il ricavato di tali vendite è destinato ad aiutare il reparto di 

oncologia pediatrica presenti negli ospedali di tutta Italia.  

Segnalo altresì che durante l’anno 2024 sono state erogate, oltre alle 

somme già deliberate dal Consiglio Direttivo in data 13 febbraio 2024, 

anche quelle che elenco di seguito e che comunque sono meglio 

dettagliate nel bilancio al 31.12.2024:  

➢ €. 193,00, in collaborazione con le classi 1942/1950/1955/1957 e 

1959, devolute a Don Francesco della RSA Don Guanella di 

Como, in occasione della “Serata karaoke” che si è svolta nella 

Sala Arcobaleno del Don Guanella nel mese di febbraio;      

➢ €. 250,00 devolute al Servizio Cani Guida dei Lions per l’ evento 

“Estate in Città” svoltosi presso La Vignetta in Como, nel mese 

di luglio ed organizzato dalle classi dal 1960 al 1963. 

Naturalmente questi importi sono da ricondurre alla sola quota 

“spettante” alla nostra classe. 

Da sottolineare inoltre l’erogazione della somma di €. 770,00 

all’Associazione Noi Genitori di Erba, somma raccolta per la vendita di 

biscotti in occasione della Festa della Mamma. 

E ancora è stato dato un contributo a L’Associazione La Stecca per la 

“Riapertura della Balconata” del cinema Astra in Como. 



Infine, voglio rendere partecipi tutti voi della somma incamerata con la 

vendita dei “Pensieri di Natale” (il classico abbinamento natalizio: 

cotechino e lenticchie), vendita proposta con la classe 1961, ricavato 

destinato ad Asimas Associazione Italiana Mastocitosi: ben €. 920,00, 

bonifico che è stato effettuato il gennaio scorso. 

Le ulteriori spese riepilogate nella voce “Uscite”, sono rappresentate 

dalla quota associativa versata all’Associazione La Stecca per l’anno 

2024 di €. 250,00 e da altre spese, meglio dettagliate nel consuntivo, che 

non rivestono un peso particolarmente rilevante.  

Con l’augurio che la nostra amata Associazione, nonostante la crisi 

geopolitica mondiale, possa sempre continuare a portare sostegno ed 

aiuto a chi ne ha più bisogno, vi ringrazio per la vostra attenzione e 

collaborazione”. 

Dopo aver concluso la lettura della sua relazione, Alberto chiede al 

nostro tesoriere Marisa Angelinetta di illustrare gli argomenti posti al 

primo e secondo punto dell’ordine del giorno; quindi prende la parola 

Marisa che relaziona i presenti sul bilancio chiuso al 31.12.2024, 

leggendo il documento e dettagliando le singole voci in esso contenute, 

portando a conoscenza degli associati le iniziative a cui la nostra classe 

ha aderito durante lo scorso e quattordicesimo esercizio di attività, eventi 

che hanno portato a raggiungere, anche quest’anno, un buon obiettivo.   



Il consuntivo presenta una disponibilità finanziaria di €. 4.411,08, che ha 

permesso al Consiglio Direttivo nella riunione tenutasi lo scorso 23 

gennaio, di deliberare la destinazione di una somma quantificata e 

concordata per una elargizione pari ad €. 2.500,00 per mantenere, in tal 

modo, nelle casse sociali una riserva finanziaria a favore della nostra 

associazione. 

Il Presidente, dopo alcuni interventi da parte degli associati, invita il 

revisore dei conti, Roberto Bordoni, a dare lettura della relazione del 

Collegio al bilancio chiuso al 31 dicembre 2024. 

Conseguentemente, terminata l’esposizione, il Presidente chiede 

all’assemblea di sottoporre ad approvazione il bilancio d’esercizio 

consuntivo al 31.12.2024 e dei relativi documenti accompagnatori, che 

all’unanimità vengono approvati.  

Si procede successivamente con  l’esame del  bilancio  preventivo per 

l’anno 2025 che viene letto da parte del tesoriere. 

Il Presidente interviene di nuovo per esporre agli associati la sua 

relazione in merito al preventivo 2025 che qui si riporta integralmente: 

“Cari Coetanei, 

il Bilancio Preventivo relativo all’anno 2025 – come di consueto – è 

stato redatto basandoci sulle attività organizzate negli anni di 

appartenenza alla famiglia de “La Stecca” e sulla scorta delle 

esperienze precedenti. 



Quest’anno però, per noi, dovrà essere molto speciale: il nostro 65° 

compleanno sarà l’occasione per organizzare un evento che ci 

auguriamo coinvolga tutti i nostri amici e sostenitori.  

Sono ancora anni difficili, segnati da guerre assurde, ma noi faremo, 

come sempre, la nostra parte. 

Si segnala che nell’esaminare il preventivo le spese sono state imputate 

al minimo e sono relative alla semplice gestione ordinaria.   

Vi invito pertanto ad approvare il Bilancio Preventivo dell’anno 2025 

così come da noi redatto”. 

Dopo la lettura, l’assemblea viene invitata ancora una volta dal 

Presidente ad esprimere il proprio parere e la stessa approva il bilancio 

preventivo relativo all’anno 2025 all’unanimità. 

Dopo l’esposizione “numerica” si passa quindi ad esaminare l’argomento 

indicato al 3° punto dell’ordine del giorno e cioè il “resoconto attività 

svolte nell’anno 2024; al dettaglio già precedentemente esposto ed 

analizzato in sede di bilancio consuntivo non c’è nulla da aggiungere, 

tranne due segnalazioni che Marisa vuole portare a conoscenza di tutti i 

presenti, in merito a due delle devoluzioni dei contributi deliberate dal 

Consiglio Direttivo lo scorso gennaio e precisamente: 

❖ la prima a favore de La Rosa Blu di Grandola ed Uniti: il 

Direttore Generale di tale struttura, ha innanzitutto ringraziato 

con una mail la nostra classe per tale gesto e contestualmente ci 



ha invitato per una visita conoscitiva e per relazionare 

sull’evoluzione del progetto relativo alla costruzione della 

residenza oggetto del nostro contributo; 

❖  la seconda a favore dei bimbi malati oncologici per il tramite 

della “nostra Giulianina”, la quale ha consegnato a mani di 

Marisa una lettera di ringraziamento che è stata letta in tale 

occasione. 

Il 4° argomento all’ordine del giorno recita “proposte di assegnazione 

beneficenza per il corrente anno 2025”; a tal proposito Alberto ricorda 

agli associati che in questa sede o anche successivamente, possono 

indicare eventuali associazioni da tenere presente per le future 

destinazioni di somme oggetto di donazione.  

Prende la parola Marisa per comunicare che lo scorso anno aveva 

ricevuto da Opera Don Guanella di Como una richiesta di contributo per 

sostenere un progetto denominato “InclusiTutti” attivato con la 

Fondazione della Comunità Comasca, che consiste in un servizio a 

favore di persone senza fissa dimora per offrire loro formazione e 

occupazione. Poiché è passato un po' di tempo, Marisa si informerà se 

tale progetto è ancora attivo; sin d’ora comunque viene deliberato di 

destinare la somma di €. 500,00 per il sostenimento di questo o eventuale 

altro progetto che l’Opera Don Guanella ha in cantiere. 

Rosanna invece segnala una raccolta fondi che la Fondazione Comasca 

sta portando avanti per aiutare la grave marginalità “Per e con le persone 



senza fissa dimora di Como / Richiesta di sostegno al Fondo di Vicini di 

Strada”. Il traguardo è quello di raggiungere la somma di €. 30.000,00; 

anche per questo progetto si delibera di erogare la somma di €. 500,00. 

Nell’ultimo Consiglio, Francesca aveva comunicato che si potrebbe 

tenere in considerazione – per l’anno corrente – l’Associazione Tam 

Tam di don Sandro Zanzi a cui destinare una somma in beneficenza. 

Nessun degli altri associati presenti, al momento, segnala proposte, 

quindi la comunicazione di eventuali enti verrà eventualmente effettuata 

nel corso del corrente anno, incaricando sin d’ora il Consiglio Direttivo 

di valutare – una volta scelto le associazioni – come  contribuire  in  base  

anche alle disponibilità finanziarie.  

Il Presidente quindi procede ed introduce l’argomento posto al 5° punto 

all’ordine del giorno che recita “ Nomina Consiglio Direttivo per il 

triennio 2025 – 2027”. 

Il Consiglio Direttivo in carica, rinnovato in sede di assemblea del 27 

aprile 2022, è giunto alla naturale scadenza. 

Doveroso fare una premessa: come già aveva ricordato Rosanna durante 

lo scorso Consiglio Direttivo, con la riforma del Terzo Settore, il 

Collegio dei Probiviri non è più obbligatorio; conseguentemente agli 

associati che rivestivano tale carica era stato loro proposto di passare a 

far parte del Consiglio Direttivo. Inoltre, sempre in sede di ultimo 

consiglio era stato chiesto ai presenti la loro disponibilità o meno di voler 

continuare a farne parte rivestendo le medesime cariche o anche 



modificare il ruolo ricoperto finora. I Consiglieri presenti avevano 

pertanto confermato la loro piena disponibilità a ricoprire le medesime 

cariche nel Consiglio Direttivo, nel Collegio dei Revisori e i membri del 

Collegio dei Probiviri hanno espresso la loro volontà di ricoprire la 

carica di Consiglieri, salvo ovviamente il diverso orientamento che 

avrebbero espresso gli associati nell’assemblea odierna. 

Si era altresì deciso di contattare – e così è stato fatto – i consiglieri, i 

revisori e gli ex probiviri assenti, per sentire se fossero sempre 

disponibili a ricoprire le stesse cariche dei rispettivi Collegi e/o passare 

nel Consiglio Direttivo. Lo stesso era stato chiesto a tutti in sede di 

convocazione per questa assemblea, di presentare – per chi lo avesse 

voluto – le proprie candidature, che però non ne sono pervenute. 

Relativamente ai componenti il Collegio dei Revisori, Marisa riferisce 

che Edoardo Helzel e Laura Bordoli hanno confermato di rimanere nel 

Collegio e rivestire la loro carica, che sarà formalizzata con un verbale 

specifico del Collegio stesso. 

Su invito del Presidente, l’assemblea è chiamata di conseguenza a voler 

indicare le persone che dovranno far parte dei nuovi Organi Associativi 

per il triennio 2025 -2027. 

Dal momento che tutti i presenti sono concordemente unanimi a 

riconfermare i componenti del Consiglio, inserendo nello stesso coloro 

che facevano parte del Collegio dei Probiviri e a riconfermare pure i 

membri del Collegio dei Revisori, in deroga all’articolo 10 del nostro 



Statuto che prevede la votazione a scrutinio segreto per l’elezione dei 

membri degli Organi Associativi, con la consegna di scheda atta ad 

esprimere il proprio voto, l’assemblea indica verbalmente nelle seguenti 

persone: 

▪ i componenti il Consiglio Direttivo: Alberto Arcioni, che viene 

riconfermato Presidente, Rosanna Bernasconi, che viene 

riconfermata Rosa d’Oro; in ordine alfabetico: Antonella 

Amicone, Marisa Angelinetta, Carlo Arcioni, Ezio Ballerini, 

Bianchi Fabrizio, Paolo Camagni, Daniela Denti, Francesca 

Montano, Norma Pagani, Antonella Pozzi, Alessandra Pusterla e 

Riccardo Ruggeri; 

▪ i componenti il Collegio dei Revisori dei Conti: Laura Edvige 

Bordoli, Roberto Bordoni, Edoardo Helzel – sindaci effettivi, 

Carlo Arcioni, Carla Tebaldi – sindaci supplenti. 

I componenti i nuovi Organi Associativi ringraziano tutti i presenti per la 

fiducia loro accordata. 

Il Presidente passa al prossimo argomento, il 6°, che recita “quota 

associativa e campagna tesseramento anno 2025. 

È stata ripresa anche per il corrente anno, come già indicato nella 

relazione del presidente, la proposta di Paolo presentata nel 2020, 

suggerita ed approvata anche nelle precedenti assemblee dal 2021 al  

2024; il Consiglio quindi, anche per il corrente anno 2025, ha accettato 

l’idea di  raddoppiare la quota dovuta dai Consiglieri tutti e Revisori 



compresi, ovviamente sempre lasciando a tutti, indistintamente, la scelta 

o meno di aderire. Per la quota ordinaria, invece, si è deliberato di non 

modificarla e di conseguenza viene confermata in €. 25,00; tale importo 

viene quindi così formulato alla presente convocata assemblea in cui si  

riferisce che, ogni associato potrà sempre versare il minimo stabilito 

oppure, chi lo vorrà, potrà integrare come meglio crede.   

L’assemblea, pertanto - all’unanimità - delibera e conferma la quota 

associativa in €. 25,00 anche per l’anno 2025. 

Rosanna a questo punto prende la parola, introducendo il 7° punto 

previsto nell’ordine del giorno dal titolo “Aggiornamento programma 

prossime attività”, per illustrare le varie iniziative proposte dai 

Consiglieri durante l’ultimo Consiglio Direttivo, eventi il cui scopo è 

ovviamente sempre quello di ritrovarci e trascorrere insieme alcuni 

momenti spensierati, non dimenticando l’obiettivo finale, cioè quello 

della raccolta fondi da devolvere in beneficenza.  

Nel dettaglio: 

✓ Marisa: aveva proposto per la nostra cena con assemblea il 

Ristornate Ciàpa Fiaa di Como, dove vengono effettuate anche 

“serate a tema”; Rosanna riferisce che tale ristorante propone il 

Brunch; quindi invitava Marisa a contattarli per avere 

informazioni dettagliate e se fattibile tenere in considerazione 

per una “uscita” della classe; a tal proposito Marisa in questa 

sede riferisce che ha contattato il Ristorante, concordando con il 



titolare la fattibilità di questa proposta; pertanto non appena si 

potrà verrà organizzata una giornata presso tale struttura; 

✓ Francesca: ripropone la serata “siciliana”, data da destinarsi; 

✓ Rosanna: segnala che il prossimo 28 febbraio c’è la possibilità 

di assistere al Drag Queen ad Origgio e dice che ha già 

opzionato 10 biglietti ad un costo di €. 50,00 comprensivo di 

cena e spettacolo. Poiché la data è ravvicinata a quella fissata 

per la nostra assemblea annuale, si decide di anticipare al giorno 

20 la serata ad essa dedicata.  

✓ Antonella A.: ripropone la prima  colazione  a  cui  seguire  una  

passeggiata che Carlo si prende l’incarico di programmare, 

scegliendo un percorso accessibile (zona Moltrasio, Green Way 

o altro) a tutti, visto che non siamo ancora riusciti ad 

organizzare;   

✓ Norma: ripropone l’escursione all’Orrido di Bellano, in quanto 

anche questa non ancora effettuata; 

✓ Rosanna: comunica che è riuscita a contattare la ditta di Torino 

per la visita dello stabilimento di cioccolato; poiché ci sono 

problemi organizzativi nel determinare la data da parte della 

ditta, riferisce che farà sapere quanto prima se si potrà 

effettuare tale visita; più avanti verrà data ulteriore 

informazione a tal proposito; 



✓ Qualcuno propone anche la visita in una cioccolateria a Zurigo, 

ma occorre capire come procedere; 

✓ Rosanna ancora riferisce che abbiamo sempre in sospeso la 

visita a Villa Carlotta per vedere dove è stata posizionata la 

“nostra” camelia ed in occasione di una piccola cerimonia, ci si 

potrebbe fermare per un’ apericena in loco. Periodo febbraio / 

marzo 2025, da concordare con la nostra coetanea Mariangela 

Previtera; anche per questo verranno illustrati meglio i dettagli;  

✓ Paolo invece segnala una gita in Val Taleggio all’Orrido con 

pranzo in loco; in sede di questa assemblea Paolo si fa carico di 

informarsi su tutti i possibili dettagli per l’organizzazione; 

✓ Per la festa della mamma viene riproposta la vendita di biscotti 

da acquistare sempre presso l’Associazione Noi Genitori di 

Erba. 

Tutte le iniziative proposte conseguiranno sicuramente successo solo se 

si avrà una buona riscossione di attenzione, interessamento e 

coinvolgimento da parte dei coetanei e anche da parte dei componenti 

delle altre classi  de La Stecca, a cui ovviamente saranno inviate tali  

iniziative e chi vorrà, potrà partecipare per sostenere il motto “ul ben par 

ul ben” e tutti quanti saranno i benvenuti.  



Naturalmente il tradizionale evento “Aspettando il Natale insieme a …” 

con il tradizionale evento “Aspettando il Natale insieme a …”con le sue 

“fesce” è un appuntamento consolidato nel nostro calendario eventi. 

Ora vengono illustrate meglio le iniziative emerse durante l’ultimo 

Consiglio della classe e quelle proposte durante la serata: 

➢ Rosanna: in merito alla visita della Fabbrica di Cioccolato a 

Torino comunica che è praticamente impossibile programmare e quindi 

si dovrà abbandonare l’idea di realizzo di tale evento. Inoltre segnala che 

il prossimo 15 giugno presso la sede Lions di Limbiate c’è la possibilità 

di assistere all’addestramento dei cani a cui seguirà il pranzo in loco. 

Comunica altresì che sul sito dell’Associazione La Stecca è possibile 

consultare il “Calendario Eventi” per poter essere informati in tempo 

reale sugli eventi che le varie classi hanno organizzato. 

➢  Norma / Francesca: si torna a parlare di offrire i biscotti per la 

Festa della Mamma (tipo Fiore colorato) per raccogliere un po' di soldini 

da destinare o all’Associazione Noi Genitori che come lo scorso anno ce 

li fornirà, oppure qualche altro “fornitore” come per esempio la 

Pasticceria di Albate che Francesca si prenderà in carico di contattare.   

Ed ancora iniziare a pensare cosa proporre quale “idea” per Natale e a 

chi destinare il ricavato. 

➢ Durante l’ultimo Consiglio è stato preso in considerazione il fatto 

che  l’anno 2025 è l’anno del nostro 65° compleanno e pertanto non si 



può non prendere in seria considerazione tale anniversario. Le proposte 

che sono emerse da parte di tutti i presenti sono state tante: si pensa ad 

un fine settimana fuori porta, la visita di una città europea. Marisa rende 

partecipe il Consiglio del fatto che ha parlato anche con alcune coetanee 

di Dongo in merito all’organizzazione di una serata per tale 

festeggiamento ed in tale occasione avrebbe detto loro che l’invito 

sarebbe stato esteso anche ai coetanei della Stecca per “ricambiare la loro 

presenza al nostro 60°, serata durante la quale ci eravamo salutati con 

l’accordo che ci si sarebbe incontrati in Alto Lago per “prolungare” tale 

evento, ma la pandemia aveva ribloccato tutto quanto. Quindi sarebbe 

bello ritrovarci tutti insieme per il 65° anche con i coetanei Donghesi e 

paesi limitrofi. 

Ed ecco che in questa sede è doveroso riprendere tale argomento 

confidando che si possano mettere le basi per un meraviglioso 

festeggiamento.  

Dopo aver individuato il periodo che si ritiene ideale per la “gita fuori 

porta” e cioè tra la metà di settembre e la metà di ottobre, i presenti 

hanno proposto una possibile meta; dopo la carrellata delle varie città 

europee, si è giunti ad indicarne tre e precisamente: Budapest, Praga e 

Valencia. Verrà inviato successivamente un sondaggio con il quale poter 



esprimere la preferenza tra le tre mete scelte. Nel frattempo Rosanna e 

Marisa si impegnano a contattare una agenzia di viaggi per 

l’organizzazione di tale viaggio. 

Sempre in tema di festeggiamenti per il nostro 65°, Rosanna riferisce che 

è stato definito l’evento Visita a Villa Carlotta – il primo dei 

Festeggiamenti 65mo – che sarà il mattino del 29 marzo per la posa della 

targa presso la nostra Camelia Japonica da noi adottata lo scorso anno. 

Dire che tale data è fortunata per noi è dire poco, perché? il 29 marzo è 

titolato “Camelia Day” nel senso che proprio quel giorno Villa Carlotta 

propone la Rassegna Camelie Storiche. Quindi il programma prevede la 

partecipazione a questo speciale ed unico evento che prevede la visita 

guidata seguito da un gustoso “aperipranzo” in loco. 

Si pensa anche di organizzare una “cena” speciale appena possibile per la 

nostra festa di compleanno.  

Inoltre Rosanna propone per il giorno 11 maggio una passeggiata con 

colazione in Alto Lago, nel percorso Cremia / Sorico. Verranno inviati 

dettagli a tal proposito. 

Carlo invece ricorda che Cristina aveva proposto una serata danzante 

anni ottanta; si potrebbe pensare di contattare la Società di Mutuo 



Soccorso di Monte Olimpino per sentire la disponibilità dei locali per 

organizzarla. 

Poiché l’ultimo argomento posto all’ordine del giorno “Varie ed 

eventuali” non prevede nulla di particolare, gli argomenti posti all’ordine 

del giorno sono da ritenersi esauriti; conseguentemente, siccome nessun 

altro prende la parola, il presidente, alle ore 23.30, dichiara sciolta la 

riunione, previa redazione, lettura ed approvazione del presente verbale. 

        Il Presidente                  La Segretaria 

    (Alberto Arcioni)                (Marisa Angelinetta)  


